

SDGs

# 地域発! 現場検証シリーズ

**ファミリー・ハウス先駆者  
「パンダハウス」**

福島市

28年前、主婦が動き出す。小児が罹るがんにはさまざまなものがあるが、それらを総称して、「一般的には小児がん」と言わっている。発達過程にある小児の細胞での異常が引き起こす病気で、1万人に1人の割合で発症するが、現在では、治療によって7割から8割は治るといわれている。

小児がんはその子にとって辛いのはもちろんのこと、看病する家族にとっても大変なことである。偶然、知人のそうした大変さを見て、どうしても助けてあげたいとの思いを募らせた。主婦たちが動き出した。小児がんに対するできる病院は地域では限られ、大きな中核的な病院がその役割を果たしている。そのため、遠く離れた所から中核病院に入院しなければならないことが多い。病院の近くで家族が泊まって、より負担のない形で看病ができる施設を利用してもらい、と子供利用でもよい、と短い時間でも子供は子供らしく自宅にいるような行動をとり、家族もいつも通り生活を送れるようにならうとしたのである。

海外では企業が提供するファミリー・ハウスがあることを知り、自分たちでそうしたハウスを提供しようと考え、日本で初めて試みに挑戦した。発起人の



山本佳子理事長

## 病院との距離感大切に

病と闘う子と家族サポート

です。病院に近すぎず

離れていた所から中核病院

に入院しなければならないこ

とも多い。病院の近くで家

族が泊まって、より負担の

ない形で看病ができる施設

を提供したい、入院中の子

供とその家族に、「第の

我が家」「ファミリー・ハウス

を利用してもらいたい」とお

いって離れすぎれば

いい。また、や、資金も

はない。まことに、資金も

## 病院との距離感大切に

病と闘う子と家族サポート

です。病院に近すぎず

離れていた所から中核病院

に入院しなければならないこ

とも多い。病院の近くで家

族が泊まって、より負担の

ない形で看病ができる施設

を提供したい、入院中の子

供とその家族に、「第の

我が家」「ファミリー・ハウス

を利用してもらいたい」とお

いって離れすぎれば

いい。また、や、資金も

はない。まことに、資金も

ではない。まことに、資金も

はない。まことに、資金も

はない。まことに、資金も